



Musique. Alpha Blondy, le soleil du cœur et de la conscience

Vendredi 31 Août 2018, Fara C.

Le phare du reggae africain revient avec le disque *Human Race*. Il y chante plus que jamais la nécessité de recoudre l'humanité. Entretien.

C'est un Alpha Blondy radieux que nous retrouvons, quatre ans après son concert à la Fête de l'Humanité. Si son visage s'éclaire volontiers, la révolte face aux injustices continue de sourdre du plus profond de l'homme de conscience. Le chanteur, auteur et compositeur ivoirien n'a rien oublié des galères de son enfance, de la misère, mais aussi de l'amour salvateur de sa grand-mère. Dans son nouvel album, *Human Race*, il chante plus que jamais la nécessité de recoudre l'humanité, que lacèrent les va-t-en-guerre et les corsaires du capital.

Parmi les thèmes que vous abordez dans *Human Race*, auxquels tenez-vous particulièrement ?

Alpha Blondy Avec le titre éponyme, je réaffirme haut et fort que, si on parle de race, il y en a une seule : celle des hommes et des femmes, celle de l'humanité. Les racismes de tout poil sévissent, il faut faire la peau à la notion caduque de couleur d'épiderme. Dans ce disque, je m'élève en outre contre le brouhaha politique, les promesses non tenues envers le peuple, les hôpitaux mouroids en



(
,
(

La suite est réservée à nos abonnés. Déjà abonné ? Identifiez-vous

PROLONGEZ VOTRE LECTURE

et vous aussi accédez à l'ensemble des contenus de l'Humanité.
Des informations fiables. Des décryptages. De l'Humanisme et de la
solidarité.

JE M'ABONNE POUR 9,90€/MOIS